



Compartir

SEGUIR MEDIO AMBIENTE

1 Comentar

Duplicación de catástrofes naturales se debe al cambio climático

En consecuencia, en los últimos 20 años han muerto 1.2 millones de personas de acuerdo con la ONU.

Reportar Portada



AFP

RELACIONADOS: CAMBIO CLIMÁTICO | ONU | DESASTRES NATURALES | CATASTROFES NATURALES | MEDIOAMBIENTE

Por: Afp | 14 de octubre 2020, 06:20 p. m.

El cambio climático es el principal responsable de la duplicación de catástrofes naturales en el mundo en los últimos veinte años, que mataron a más 1,2 millones de personas, indicó este lunes la ONU.

Entre 2000 y 2019, se registraron 7.348 desastres naturales en el mundo -con un costo evaluado en 3 billones de dólares-, es decir cerca de dos veces más que entre 1980 y 1999, según un informe de la Oficina de Naciones Unidas para la Reducción del Riesgo de Desastres (UNDRR).

(Lea también: [Primatóloga que denunció a Patarroyo fue premiada por su trabajo](#)).

Temas relacionados

ECOSISTEMAS 02:30 P. M.

Restaurar 30% de los ecosistemas podría evitar 70% de las extinciones

AUSTRALIA 09:31 A. M.

La mitad de los corales en Australia pereció en los últimos 25 años

EDITORIAL OCT 12

El impuesto al carbono

- Compartir
- 1 Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada

nos rodea. Pueden ver que si el covid-19 también es terrible, la emergencia climática puede ser aún peor", declaró el secretario general de UNDRR, Mami Mizutori, en conferencia de prensa.

El informe, que no incluye los riesgos epidemiológicos como el coronavirus, muestra que la **progresión de los desastres naturales está vinculado sobre todo al aumento de las catástrofes climáticas**, que pasaron de 3.656 (1980-1999) a 6.681 (2000-2019).

(Siga leyendo: [Calidad del aire en tiempos de pandemias: ¿qué sabemos hasta ahora?](#)).

Los costos de las catástrofes naturales son evaluados en al menos 3 billones de dólares desde 2000 pero el monto real es más elevado porque muchos países, especialmente en África u Asia, no brindan informaciones sobre el impacto económico.

AFP

También puede leer

- Coronavirus puede sobrevivir hasta 28 días en celulares, según estudio
- ¿Por qué abrieron este 2020 sarcófagos con momias de hace 2.500 años?
- Así son las toallas higiénicas diseñadas para hombres

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

Descubre noticias para ti

<p>RELIGIÓN 6:10 AM</p> <p>El sacerdote youtuber nombrado obispo por el Papa Francisco</p>	<p>MUJERES OCTUBRE 15 DE 2020</p> <p>No más niñas invisibles</p>	<p>MUJERES OCTUBRE 15 DE 2020</p> <p>28 años de una lucha en rosa</p>	<p>OCTUBRE 15 DE 2020</p> <p>El poder de la delicadeza</p>
---	---	--	--

Empodera tu conocimiento

<p>CONGRESO DE LA REPÚBLICA 10:50 P. M.</p> <p>Legalización de marihuana y eutanasia en Colombia, en la cuerda floja</p>	<p>MERCADO LIBRE 10:39 P. M.</p> <p>Las diez mejores marcas del mundo para trabajar</p>	<p>BOLSAS DE VALORES 10:29 P. M.</p> <p>Integración de bolsas de Colombia, Lima y Santiago, a valoración</p>	<p>CORRUPCIÓN 10:27 P. M.</p> <p>Colombia, en escalafón de corrupción por sobornos transnacionales</p>	<p>BANCARIZACIÓN</p> <p>'Conectar a l rurales es lo en adelante'</p>
---	--	---	---	---